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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 災害に強い川口を目指して 

 

２ 新庁舎の利便性向上について 

  (1) 利便性向上に向けた新庁舎の設備について 

  (2) 窓口部門の対策について 

  (3) 今後の移転について 

 

３ 議案第２１４号「川口市債権管理条例」について 

  (1) 条例制定後の本市の対応について 

  (2) 制定後の本市の具体的な取り組みについて 

 

４ 川口市立グリーンセンターの一部整備事業について 

 

５ 住宅改修資金助成金制度について 

 

６ 聖火リレーの成功に向けた青木町公園の改修について 

 

７ 水道事業について 

  (1) 水道料金改定を検討するに至った理由について 

  (2) 審議会での検討結果について 

  (3) 水道料金を改定しなかった場合の影響について 

  (4) 利用者へのサービス向上策について 

 

８ 小・中学校体育館への空調機設置の計画について 

  (1) 今後の方針について 

  (2) ＬＰガス方式の導入について 

 

９ 中学校夜間学級新校舎建設地における土壌調査について 

  (1) 調査に至った経緯と調査内容について 

  (2) 以前の土地所有者の責任について 

  (3) 新校舎の建設計画への影響について 

 

10 救急体制の充実強化について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 11 川口市立医療センターにおけるがん診療の推進について 

  (1) 医療センターが目指す緩和ケアについて 

  (2) 緩和ケアに係る医療センターの現状について 

  (3) 緩和ケア充実に伴う収益への影響について 

 

12 児童養護施設について 

  (1) 川口市における乳幼児や児童虐待の現状の課題は何か 

  (2) 児童虐待の対応について 

    ア 市内で児童虐待を受けていると思われる子どもを発

     見した場合、まず、どの機関に相談するのか 

    イ 虐待されて一時保護される場所は、どこか 

    ウ 親と暮らすことが出来ない子どもたちは、親元を離

     れてどこで養育されるのか 

  (3) 児童養護施設の設置について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 災害対策について 

  (1) 災害廃棄物について 

    ア 台風第１９号での災害廃棄物の発生状況と対応につ

     いて 

    イ 一時保管場所の確保・開設及び運営について 

  (2) 避難所について 

    ア 広域災害時の避難所の受入強化について 

    イ 避難所開設時のテレビ設置について 

    ウ 避難所の開設及び運営体制について 

    エ 県立高校の避難所開設状況について 

 

２ 広告付き電子番号案内表示機の導入について 

  (1) 市民のメリットについて 

  (2) 設置費用面からのメリットについて 

 

３ 奨学資金貸付制度について 

   所得制限の緩和と貸付金額の増額について 

 

４ 子育て支援について 

  (1) ３歳児健康診査での視覚検査について 

    ア 検査方法について 

    イ 自動判定機能付きフォトスクリーナー装置の導入に

     ついて 

  (2) 新郷東部公園内にプレイリーダーハウスの設置について

    ア プレイリーダーハウス設置の考え方について 

    イ 行政法上からの設置の可能性について 

  (3) 児童センターについて 

    ア 児童センターの役割・機能について 

    イ 児童センターの拡充について 

 

５ 高齢者への交通費支援制度について 

 

６ 特定健康診査の受診率向上について 

  (1) ＰＲ方法について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 受診体制について 

  (3) 受診率向上への取り組みについて 

 

７ きらり川口情報メールの配信方法について 

 

８ 新規公園整備の推進について 

 

９ 地域要望について 

  (1) 「貝塚落」周辺の浸水対策について 

  (2) 新堀交差点の道路拡幅と右折帯の設置について 

  (3) 島忠ホームズ草加舎人店付近に「みんななかまバス」の

   停留所新設について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 来年度予算編成に関連して 

  (1) 来年度予算編成にむけて 

  (2) 住宅改修資金助成の活用による市内経済循環の創出を 

    ア 住宅改修資金助成による市内経済への効果をどのよ

     うに考えているのか 

    イ 来年度の予算は更なる増額を 

    ウ 制度の改善を 

  (3) ゼロ債務負担行為の効果検証は 

  (4) 誰でも払える国民健康保険税に 

 

２ 債権管理には生活再建の立場を尊重した対応を 

  (1) プライバシーに配慮した対応を 

  (2) 議案第２１４号「川口市債権管理条例」にかかわって 

 

３ 川口市こども夜間救急診療所について 

  (1) 頼りになる夜間救急の機能と地域の医療機関との連携を

  (2) 感染症が疑われるかたの対応を 

  (3) 待ち時間対策を 

 

４ 健康危機管理への対応について 

  (1) 食中毒予防への指導・対応を 

    ア 飲食店や給食提供施設に対する保健所の指導・対策は

    イ 餅つきのイベント等への対応を 

  (2) 麻しん・風しんの感染拡大を防ぐために 

    ア 周知策の検討を 

    イ 風しん予防接種の対象者の接種状況の現状と今後の

     周知について 

  (3) 結核対策について 

 

５ 学校での緊急時の情報発信・連絡について 

  (1) 川口市保護者緊急情報メール配信システムの改善について

  (2) 災害時の学校からの周知方法の改善を 

  (3) 学校の休校等の判断について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ６ 子どもに寄り添う教育の実現へ 

  (1) いじめ問題に取り組む市の姿勢について 

    ア 教職員が１人で抱え込まず組織でいじめを把握する

     ための体制の構築を 

    イ 関係者の心のケアを 

    ウ 市教委の対応について 

  (2) 学校配当予算の抜本的拡充を 

    ア 保護者負担軽減の取り組みの現状は 

    イ 抜本的に学校配当予算の増額を 

  (3) 学校図書館の充実を 

    ア 学校図書館司書の１人一校配置を 

    イ 図書の整備・充実を 

  (4) 教職員の負担軽減をすすめること 

    ア 教職員の出退勤管理について 

    イ 教職員の適正な配置を 

     (ｱ) 教員の欠員が生じないよう隙間のない教員配置を

      保障すること 

     (ｲ) 小学校での外国語教育の完全実施に向けて英語専

      門の教員を各小学校に配置を 

     (ｳ) 日本語指導教室の教員スタッフの増員を 

     (ｴ) 養護教諭の複数配置を 

    ウ 学校設備の改善を 

     (ｱ) 各学校への留守番電話の設置を 

     (ｲ) 職員室と教室をつなぐインターホンの設置を 

    エ 「変形労働時間制」は導入しないよう国に意見する

     こと 

 

７ 子どもの貧困対策の推進を 

(1) 子どもの学習支援について 

    ア 教室拡充の検討を 

    イ 家庭への訪問支援について 

    ウ 家庭児童相談員との連携を 

  (2) 就学援助について 

    ア スティグマの解消のために申請書の全員配布・全員

     回収を 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

     イ 就学援助の適用と補助項目の拡大を 

 

８ 子どもの育ちを大切にする施策を 

  (1) 子ども医療費助成の１８歳までの年齢拡大を 

  (2) 保育需要の変化と施設整備について 

    ア 令和２年度一斉申し込みの状況について 

    イ 今後も認可保育所の整備を 

    ウ 保育環境の質の向上を 

    エ 小規模保育事業の代替園庭の整備を 

 

９ 医療依存度の高い方に対応できる介護体制を 

  (1) 施設入所の受け入れについて 

  (2) 住み慣れた家で過ごせるように 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 台風第１９号の被害と今後の対策について 

  (1) 風水害時の水平避難のあり方について 

  (2) 高齢者や障害を持っているなどの避難行動要支援者に対

   する避難の前倒しでの呼びかけについて 

  (3) 風水害時の福祉避難所の先行開設について 

  (4) 震災時の避難所と洪水時の避難所の違いについて 

  (5) 震災時の避難所と洪水時の避難所の今後のあり方について

  (6) 閉鎖した避難所について 

  (7) すべての避難所の開設責任者の明確化を 

  (8) 垂直避難の充実を 

  (9) 内水氾濫時の一とき避難所となる公民館等の備蓄品の充

   実について 

  (10)避難所の雨漏りへの抜本的対策について 

  (11)避難所のエアコンのついた教室の有効活用を避難所運営

   マニュアルに反映を 

  (12)避難所の電源確保策について 

  (13)避難所運営マニュアルの作成徹底を 

 

２ そごう川口店の閉店について 

  (1) そごう川口店の開業までの行政からの支援等について 

  (2) そごう川口店の跡地に関する川口市の姿勢について 

 

３ 川口駅への中距離電車停車について 

  (1) 中距離電車の川口駅停車の可否に関するＪＲ東日本の回

   答について 

  (2) ＪＲ東日本側が会談で示したとされる予算について 

  (3) 川口駅への過度の集中を是正する視点について 

  (4) 川口駅の混雑緩和に向けた埼玉高速鉄道の利用促進策に

   ついて 

 

４ ＳＫＩＰシティの利活用について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 多様性を認め合える市内小中学校・川口市立高校に向けて 

  (1) 市内小中学校・川口市立高校の制服について性別にかか

   わらず選べる制度化について 

  (2) 市内小中学校・川口市立高校の多目的トイレ設置について

 

６ ブラック校則の解消を 

  (1) 髪型の規制について 

  (2) 下着の規制について 

  (3) 服装の規制について 

  (4) 置き勉規制について 

  (5) 髪ゴム規制について 

 

７ いじめ問題について 

  (1) いじめ防止対策推進法の認識について 

    ア いじめ防止対策推進法の「いじめ」の定義について

    イ いじめ防止対策推進法に関する川口市教育委員会の

     認識について 

     (ｱ) いじめられていると感じた児童・生徒がＳＯＳの

      メッセージを発することについて 

     (ｲ) 相手が不快な思いをしただけで加害者にされると

      の認識について 

     (ｳ) いじめ防止対策推進法は「欠陥法」との認識につ

      いて 

  (2) ２０１８年（平成３０年）３月にまとめられたいじめ問

   題調査委員会の報告書の扱いについて 

  (3) 裁判上の陳述書の作成経緯について 

  (4) 裁判上の陳述書の訂正もしくは取り下げについて 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 台風第１９号発生１０月６日から川口市上陸前日１０月１１

 日までの間の事前対応について 

  (1) 台風規模等の予測について 

  (2) 災害対策本部設置について 

  (3) 避難所開設等の準備について 

  (4) 河川等の対策について 

  (5) 市民への浸水対策について 

  (6) 市民への周知について 

 

２ 台風第１９号上陸時１０月１２日の対応について 

  (1) 市職員の対応について 

  (2) 避難所開設について 

  (3) 河川等の状況の把握について 

  (4) 市民からの通報について 

  (5) 市民への情報提供について 

 

３ 台風第１９号上陸後の事後対応について 

  (1) 被害状況の把握について 

  (2) 罹災証明書の手続きの対応について 

  (3) 公道の消毒について 

 

４ 台風第１９号の教訓を今後に活かすために 

  (1) 避難にあたって 

    ア 避難所への持参品について 

    イ 避難所への車の受け入れについて 

    ウ 避難するタイミングについて 

  (2) 要配慮者への対応について 

  (3) 河川水位や排水機場等の果たす役割、稼働現況について

   の市民への周知について 

  (4) 被害状況把握のために市民の声を聞くことについて 

  (5) 樋管水門へのフラップゲートの整備について 

  (6) 避難所となる小中学校の事前のプールの水抜きについて

  (7) 用排水路等の越水を想定したハザードマップの改訂版作

   成について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一括質問」） 

   (8) 被災した中小企業への支援について 

  (9) ワンストップ型の災害相談窓口の設置について 

  (10)川口市地域防災計画の見直しについて 

 

５ 台風第１９号がもたらした地域の課題について 

  (1) 柳崎、柳根町、北園町、在家町、安行領根岸地区の治水

   対策について 

    ア 柳崎公園、柳根町公園を活用した雨水流出抑制施設

     の設置について 

    イ 用排水路の観測のための水位計設置について 

    ウ 藤右衛門川放水路への放流について 

    エ 上流部さいたま市との連携について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 包括外部監査結果報告書を受けた今後の対応について 

  (1) 医療センターとしての課題解決に向けた取り組みについて

  (2) 監査委員としての対応について 

 

２ 人と動物との共生社会の実現について 

  (1) いのちの教室の開催拡大について 

  (2) 市民と動物のふれあいコーナーの設置について 

 

３ ＳＤＧｓの取り組みについて 

  (1) 日経グローカル誌が行なったアンケート結果における本

   市の評価について 

  (2) ＳＤＧｓの取り組みを推進する組織の設置について 

  (3) 国が行う「ＳＤＧｓ未来都市」の選定に応募する意欲は

   あるか 

 

４ 環境保護・温暖化防止対策について 

  (1) ごみの減量化について 

    ア 減量化の現状について 

    イ 食品ロス削減に向けた取り組みについて 

    ウ 家庭ごみの有料化について 

    エ 事業系ごみの排出削減について 

  (2) 街路樹の極端な剪定を止めることについて 

  (3) 川口市立高校のグラウンドや野球場は天然芝で施工すべ

   きではないか 

  (4) 新庁舎に飲料自動販売機を設置しないことについて 

 

５ 中高一貫校がユネスコスクールに加盟することについて 

 

６ 川口市立高校にラグビー部の創設を求める（ＰＡＲＴ２） 

 

７ 高齢者や障がい者の方々、子ども達にやさしい街づくりにつ

 いて 

  (1) ユニバーサルデザインフォントの導入について 

  (2) コミュニティバスの新たな発想について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 川口市路上喫煙の防止等に関する条例について 

    ア 条例施行から今日までの取り組みと評価について 

    イ 路上喫煙禁止地区の拡大について 

  (4) キッズ・ゾーンの整備について 

 

８ 防災対策について 

  (1) 台風災害に対する今後の課題について 

    ア 新芝川の氾濫が予測される中、新芝川脇にある小学

     校への避難は妥当なのか 

    イ 豪雨や強風では聞こえない防災行政無線に替わる防

     災ラジオの導入を求める 

    ウ ペット同行避難について 

    エ 内水氾濫地域の対策について 

  (2) 町会ハザードマップの作成について 

  (3) 子供用消防自動車の貸し出しについて 

  (4) 市内浸水予想箇所に浸水計の設置を 

  (5) 学校体育館への空調機の設置について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) スクールロイヤーの拡充について 

  (2) 赤ちゃんふれあい体験について 

    ア 開催された実施例について 

    イ 今後の取り組みについて 

 

２ 子育て支援について 

  (1) ３歳児健診時にセカンドブックを 

  (2) 赤ちゃんにっこり応援事業について 

    ア 周知について 

    イ 所得制限廃止について 

  (3) 病児、病後児保育施設について 

  (4) 放課後児童クラブでの夏休み中の昼食保管方法について

 

３ 災害対策について 

  (1) 公民館の避難所指定と備蓄の拡充について 

  (2) 浸水により開設できなかった避難所の対応について 

  (3) 避難所での授乳室、更衣室の設置について 

  (4) 高齢者や障害者の避難支援について 

  (5) 土のうステーションの設置について 

  (6) 水害時の災害用集合トイレについて 

  (7) 聴覚障害者用のバンダナやビブスの配布について 

  (8) 聴覚障害者のための要約筆記者育成について 

  (9) 福祉避難所へオストメイトに対応した多機能トイレの設

   置について 

 

４ 福祉・保健について 

  (1) 乳がん検診受診率向上への取り組みについて 

  (2) ＤＶ被害者に対しての対応について 

  (3) 不妊専門相談センターについて 

 

５ 地域問題について 

   江川流域周辺の浸水対策について 

 

 

 
７ 



関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ そごう川口店閉店に伴う川口駅東口の賑わいについて 

 

２ 交通安全を考える 

  (1) 安全対策のための速度規制について 

    ア 元郷南小学校付近の事故多発路線の速度規制について

    イ 今後のゾーン３０の取り組みについて 

  (2) 学校における交通安全教育について 

  (3) 高齢者に対する交通安全指導について 

  (4) 本市におけるハード対策について 

  (5) 自転車通行空間（自転車ゾーン）の拡充について 

 

３ 学校給食について 

  (1) 安全で安心して食べられる給食について 

    ア 安全な給食の取り組みについて 

    イ 食物アレルギーを持つ児童生徒への取り組みについて

  (2) 身体と心を鍛えひとまわり大きく成長してもらう給食に

   ついて 

    ア 学校給食摂取基準について 

    イ 更においしい給食が提供できる工夫について 

  (3) 市産品・県産品・ご当地メニューの導入について 

  (4) 給食費未納の状況について 

 

４ 水泳王国川口！の復活に向けて 

  (1) 元気な川口！健康寿命の長い川口！既存の水泳施設の活

   用について 

  (2) 中学校水泳部の練習環境について 

  (3) 川口市立高等学校プールの室内化について 

  (4) 国際基準プール誘致の進捗状況について 

 

５ ゴルフで川口を元気に！ 

  (1) 小学校の授業にスナッグゴルフを取り入れることについて

  (2) 川口市立高等学校にゴルフ部を新設することについて 

  (3) 川口の鋳造・鍛造・機械の技術をゴルフ産業に進出でき

   る支援を 

 

 

 
８ 



前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ さらなる市税収納率の向上に向けて 

  (1) 現年度分の市税収納率の向上対策について 

  (2) 外国人納税者の収納率向上について 

 

２ 議案第２１３号「川口市自転車等の放置防止条例の一部を改

 正する条例」に関して 

  (1) 放置自転車等の撤去台数と撤去にかかる費用の現状につ

   いて 

  (2) 条例改正後の試算について 

  (3) 条例改正の効果について 

 

３ 外国籍児童生徒の就学状況と就学に向けた支援について 

  (1) 本市における外国籍児童生徒の就学状況は 

    ア 市内に在住する学齢期の外国籍の方の人数 

    イ 義務教育諸学校に通う人数 

    ウ 外国人学校等に通う人数 

    エ 就学状況が確認できていない人数 

    オ 就学は確認できるものの、不登校になっている人数

  (2) 外国籍児童生徒の就学に向けた支援について 

  (3) 外国籍児童生徒の誰もが学校へ通えることを目指した指

   導について 

 

４ 子育て・保育について 

  (1) （仮称）子ども発達相談支援センターについて 

    ア 業務範囲について 

    イ 教育、福祉、医療、保健との連携について 

  (2) 保育における人材確保について 

    ア 保育士配置に係る特例について 

    イ 民間企業との連携協定について 

    ウ 発達が気になるお子さんへの対応について 

 

５ 不登校の学齢生徒に対する夜間中学への受け入れについて 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 市内のソメイヨシノの寿命に対する対策と安行桜の植栽につ

 いて 

  (1) ソメイヨシノの代わりに安行桜を植えることについて 

  (2) 他自治体にも安行桜をＰＲすることについて 

 

７ 災害時の電源確保における民間企業との協定締結について 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 台風や集中豪雨による被害を抑えるための対策を 

  (1) 防災訓練では気がつかなかったような課題に対しての取

   り組みを 

  (2) 水害対策としての調節池や貯留管の能力向上を 

    ア 調節池の能力向上を 

    イ 貯留管の能力向上を 

  (3) 避難勧告する上での情報伝達のあり方について 

  (4) 内水氾濫時一とき避難所や避難所の役割を市民に周知を

  (5) 閉鎖となった避難所の今後の対応について 

  (6) 要支援者を守るためになすべきことは 

    ア 避難行動要支援者への対応について 

    イ 一とき避難においても福祉避難所の開設を 

  (7) 垂直避難施設の整備について 

  (8) 災害ごみの処理について 

    ア 災害ごみの仮置き場の設定及び市民への周知について

    イ 大量の災害ごみを仮置き場に持っていけない方々へ

     の対応について 

    ウ 仮置き場の災害ごみの迅速な収集体制の整備について

    エ 仮置き場における火災発生を防ぐための対策について

 

２ 障害を持つ方や介助をする方々にやさしい市政を 

  (1) 障害者の「暮らしの場」の整備拡充を 

    ア やむなく市外の入所施設を利用せざるを得ない現状

     についての認識は 

    イ 障害児者をもつ家族の暮らしと将来への不安に対す

     る実態調査による把握を 

    ウ 入所施設やグループホームの整備・拡充を 

     (ｱ) 入所施設整備に向け、具体的計画策定を 

     (ｲ) グループホーム整備に向け、具体的計画策定を 

  (2) 短期入所施設の整備・拡充を 

    ア 市有地の活用や市の関連施設改修による短期入所施

     設の増設を 

    イ 医療的ケアを必要とする人のための受け入れ体制の

     整備を 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

   (3) 肢体不自由児も学べる市立特別支援学校を 

  (4) 全ての小中学校に特別支援学級の設置を 

 

３ 消費税増税後の川口市経済状況及び経済対策について 

  (1) 消費税増税後の市内中小企業の実態把握について 

  (2) 中小企業及び商店街の活性化を呼び起こす対策を 

 

４ 川口市公共交通事業について 

  (1) 高齢化社会に対応する公共交通網の整備に関する市とし

   ての考えは 

  (2) みんななかまバス路線変更の運行予定について 

 

５ 食育としての学校給食について 

  (1) 学校給食に地元農産物を活用している状況について 

  (2) 学校給食に磁器食器の使用を 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本市の感染症対策について 

  (1) 麻しん（はしか）について 

  (2) 結核対策について 

 

２ 本市の災害対策について 

  (1) 気象情報の提供について 

  (2) 風水害時の一時避難の啓発について 

  (3) マンションに防災倉庫を常設する条例制定について 

  (4) 合流式下水道管における雨水対策について 

 

３ 本市産業の発展につながる人材の育成と確保について 

  (1) 若者と女性に対する人材育成と確保支援について 

  (2) 外国人技能実習生に対する人材育成と確保支援について

 

４ 本市の住宅政策の推進について 

  (1) 長期優良住宅の取り組みについて 

  (2) ＬＣＣＭとＺＥＨ住宅の普及促進について 

  (3) 建築物省エネルギー性能表示制度（ＢＥＬＳ）の啓発に

   ついて 

 

５ 本市の施設更新における解体工事と本体工事の一括発注につ

 いて 

  (1) 新庁舎２期棟について 

  (2) 青木会館について 

 

６ 本市のシステム関連予算について 

 

７ 青木町公園の整備について 

  (1) 親水施設じゃぶじゃぶ池を設置する場合の概算費用につ

   いて 

  (2) アスファルトから芝生へ転換する場合の概算費用について

  (3) 周辺住民に配慮した陸上競技場の放送施設の改善について
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 赤井少年サッカー場の管理棟と放送設備の更新について 

 

９ 川口総合文化センター・リリアの施設予約について 

 

10 地域の課題について 

  (1) 中央道路（県道根岸本町線）の維持管理について 

  (2) 県税事務所前の歩道橋下への横断歩道の新設について 

  (3) 青木会館前の郵便ポストについて 

    ア 青木会館工事中の郵便ポストについて 

    イ 社会福祉協議会仮移転の場所周辺に郵便ポストの新

     設について 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の教育について 

  (1) 川口市立高等学校について 

    ア 川口市立高等学校の特色を活かした学習指導について

    イ 文武両道を目指す文理スポーツコースについて 

    ウ 来年度こそ！ラグビー部の創部を！新しい部活動に

     ついて 

  (2) ストレスを抱える子ども達に対する支援について 

  (3) 市外の学校部活動で活躍する子ども達に対する表彰につ

   いて 

  (4) 学校運営協議会の予算編成について 

 

２ 川口市の商業について 

  (1) 商店改修事業補助金制度の拡充について 

    ア 補助事業の実施状況について 

    イ 商店改修事業補助金制度の更なる利用拡充策について

  (2) 令和２年度の国によるマイナポイント事業について 

    ア マイナポイントを活用した消費活性化事業の概要に

     ついて 

    イ 個人番号カード利用環境整備事業の進捗について 

 

３ ＪＲ川口駅周辺のまちづくりについて 

  (1) 川口駅東口の駅前のまちづくりについて 

    ア 中距離電車停車に向けた市民ニーズの高揚による実

     現を目指すことについて 

    イ そごう川口店の閉店による地域経済への影響について

  (2) 川口駅西口の通路屋根（上屋）設置について 

 

４ 荒川河川敷における台風第１９号で冠水した市関連施設の状

 況と復旧について 

  (1) 西中学校・南中学校・舟戸小学校の堤外グラウンドにつ

   いて 

    ア 被害の状況と復旧について 

    イ 授業と部活動の影響について 

  (2) 三領運動場・舟戸運動場・河原町フットサル場について
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 川口市浮間ゴルフ場・荒川運動公園（ドッグラン・ラグ

   ビー場）について 

 

５ 川口市の防災について 

  (1) 雨水整備事業について 

    ア 雨水排水ポンプの増強について 

    イ 雨水貯留施設の計画について 

    ウ 浸水対策事業による効果について 

    エ 下水道本管の増径計画について 

    オ 雨水流出抑制対策について 

  (2) ＬＰガス災害バルク等の導入について 

    ア 小・中学校体育館への空調装置設置時に合わせた導

     入について 

    イ 公民館など建替え時の導入について 

  (3) 水難救助用水上バイクの導入について 

  (4) 新たな防災井戸と災害時協力井戸制度について 

 

６ 地域の問題について 

  (1) 緑町の浸水対策について 

    ア 菖蒲川の堤防の嵩上げについて 

    イ 戸田市内の内水処理について 

    ウ 緑町ポンプ場の排水能力の増強について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 防災について 

  (1) 天神橋付近の浸水対策について 

    ア これまでの対策について 

    イ 今後の対策について 

  (2) 避難所区分の周知について 

  (3) 避難所となる小・中学校の体育館について 

    ア 雨漏りへの対応について 

    イ トイレの洋式化と多目的トイレの設置について 

 

２ 児童虐待について 

  (1) 児童虐待防止の取り組みについて 

    ア 虐待相談、通告件数の推移について 

    イ 現在の取り組みと今後の方針について 

  (2) 子育て世代包括支援センターの拡充について 

 

３ 自然保護対策について 

  (1) 街の発展と自然保護対策について 

  (2) 川口いきもの調査について 

 

４ ＰＴＡの現状と今後について 

 

５ 奨学資金の返還支援について 

 

６ 鳩ヶ谷地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業促進方法について 

    イ 都市計画道路里上青木線への信号機設置について 

  (2) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地の整備について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新しい働き方のまち・川口としての発信を 

  (1) シェアオフィスやコワーキングスペース等の誘致について

  (2) 中小企業や創業を考える方への支援について 

  (3) 若者への支援について 

 

２ 川口駅と川口元郷駅の間を「スイーツ通り」に 

 

３ 川口市で産みたいお母さんのために 

  (1) 市内の現状について 

  (2) 産婦人科の誘致、確保策について 

 

４ 新規建設されるマンション等を垂直避難が可能な施設に 

 

５ 市立の肢体不自由特別支援学校の設置を 

 

６ 子育て相談支援の強化に向けて 

  (1) 子ども家庭総合支援拠点の整備に向けた課題について 

  (2) 今後の取り組みについて 

 

７ 幼児に優しいまちへ 

  (1) 「おやこの遊びひろば」の拡充について 

  (2) 公園における幼児用遊具の設置について 

  (3) たばこの吸い殻ポイ捨て対策について 

    ア 公園での注意強化について 

    イ 路上喫煙禁止地区の指定について 

  (4) 元郷新道の安全対策について 

 

８ 乳がんの早期発見に向け自己触診の啓発を 

 

９ 災害時におけるインターネット上での情報発信強化を 

 

10 「ウェブベルマーク」の利用促進を 

 

 

 

 
14 



坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 義務教育の学力向上

 について 

  (1) 全国学力学習状況調査の分析及びその指導について 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ つまずきの傾向について 

    ウ 指導法の改善について 

  (2) 県の学力学習状況調査の分析及びその指導について 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ 成果と指導の課題について 

    ウ 継続指導の成果の具体例を 

    エ 学習支援カルテの児童生徒保護者への活用と成果に

     ついて 

  (3) 小学校低学年基礎学力定着度調査の分析及びその指導に

   ついて 

    ア 今年度の調査の分析及び課題と傾向について 

    イ つまずきとみられる割合とその具体的指導と成果に

     ついて 

 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 中高一貫校の設置に

 ついて 

  (1) 附属中学校の設置経過について 

  (2) 準備の進捗状況と担当スタッフについて 

  (3) 開設準備委員会などの設置は 

  (4) 生徒確保はどのようになると期待しているのか 

  (5) 生徒確保にどのような努力が必要と考えているのか 

 

３ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 市立高等学校の教員

 配置と義務教育教員の配置について 

  (1) 第１回卒業生の進路指導の成果は 

  (2) 教員の総人数と本採用と臨時的任用教員との内訳は 

  (3) 学力面、部活動面、進路指導面のオーソリティ人材の確

   保について 

  (4) 義務教育出身の教員について 

  (5) 高校の教員と義務教育出身の教員の関係性について 

  (6) 高等学校の検証について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

   (7) 高等学校の人事について 

  (8) 義務教育の現状について 

 

４ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 教育相談支援員の現

 状について 

  (1) 学校教育における教育相談支援員の位置づけをどのよう

   にとらえているのか 

  (2) 毎年の応募者数の経緯と現状は 

  (3) 人材確保の方策について 

  (4) 資質向上の方策と活用について 

 

５ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 御代替わりにかかわ

 る教育について 

  (1) 教育委員会の見解について 

  (2) 文書について各学校にはどのような要請をしたのか 

  (3) 具体的指導の内容について 

  (4) １０月２２日の祝日の具体的指導について 

  (5) 歴史や伝統を大切にして国を愛する心情を育てるには具

   体的にどのように指導しているのか 

  (6) 天皇についての理解と敬愛の念を深める指導は具体的に

   どのようにされているのか 

 

６ 天皇践祚による御即位奉祝の記帳所の設置について 

 

７ 発達障害について 

  (1) 発達障害の相談窓口はどのようにしているのか 

  (2) 発達障害の相談体制について 

  (3) 親子への支援について 

  (4) 療育などを行う具体的な事業所数や支援内容について 

  (5) 福祉と教育の連携について 

  (6) 放課後等デイサービスの内容について 

  (7) 学校とデイサービスとの連携について 

  (8) １８歳以上の障害者に対する就労支援の状況について 

  (9) （仮称）子ども発達相談支援センターについて 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 民生委員・児童委員の推薦・選任について 

 

９ 台風第１９号からの検証について 
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